

Mitteilung der Parlamentarischen Kontrollkommission (PKK)

PKK-Vorsitzender Frank Bommersbach: Besichtigung des zukünftigen Verfassungsschutzgebäudes

Am heutigen Tage hat die Parlamentarische Kontrollkommission eine Sondersitzung im Rahmen einer Vorortbegehung in der vom Verfassungsschutz angemieteten Liegenschaft durchgeführt.

Die Landesregierung führte in der Sitzung aus, dass aus ihrer Sicht alle sicherheitsrelevanten Standards, die u. a. mit dem Bundesamt für die Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) abgestimmt worden seien, eingehalten würden. Des Weiteren könne und werde der Umzug in die angemietete Liegenschaft, wie geplant, stattfinden.